
保健委員会 活動報告 

 

５月２２日に第１回定例会を行いました。 

今年は仕事量が多いので振り分けも大変でしたが、お互い譲り合っ

たり、なるべく皆さんの希望にそえるようにできたと思います。 

まずは、クラスカーテン作業！頑張りたいと思います。 

                    保健委員長 鬼丸 

 

 


